



石巻市教育委員会生涯学習課

# 家庭教育学級だより

令和4年11月29日 第12号

## 【 家庭教育学級 】

家庭教育学級は、子育ての悩みや保護者の子供への関わり方、子供の成長に合った取り組み、教育上の留意点などを話し合ったり、保護者自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみんなで学ぶ場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。

社会福祉法人 喬希会 アリスこども園 第2回学習会 10月28日(金)

【実技】 かがくイベント

【講師】 株式会社 学研エデュケーショナル 幼児教室



<感想>

- ◇大人も子供も楽しみながら学べる内容でたいへん面白かったです。私も初めて知ることがあり、勉強になりました。
- ◇親子で一緒に学ぶことができました。子供たちもたいへん満足していて良かったです。また、親子一緒に学習会があれば参加したいと思います。

石巻市立飯野川小学校 第2回学習会 11月7日(月)

【実技】 親子陶芸教室

【講師】 「日高見窯」陶芸教室主宰 鈴木 由香 氏



<感想>

- ◇子供が初めての体験だったので苦戦していましたがかわいい形にできて仕上がりを楽しみです。親子で楽しい思い出作りができました。ありがとうございました。
- ◇初めての陶芸でしたが、子供と一緒にいろんな話をしながら楽しめたのでよかったです。子供との時間をゆっくり過ごせました。

## ケヤキッズさくらまち保育園 第2回学習会 11月11日(金)

【実技】親子でリズム体操教室

【講師】NPO 法人HERO 破牙神ライザー龍 氏



<感想>

◇子供たちが集中して活動できる時間と内容で、とても良かったです。なかなか親子で体を動かす機会がなかったので、とても楽しい時間でした。

◇破牙神ライザー龍に会えて、親子で嬉しい時間となりました。運動不足の中、気持ちよく体を動かすことができました。また、園の良い思い出ができました。

## 第3回合同学習会 11月14日(月)

【講話】ママの気持ちが楽になる子育て

【講師】コーチング研修会社ドリームフィールド代表 阿部 侑生 氏



<感想>

◇緊張しましたが参加して良かったです。少しでも子供や夫に優しく接することができるように心掛けていきます。毎日頑張る人たちにもぜひ受講してほしいです。

◇心が元気になる1時間でした。あつという間でもっとお話を聞いていたかったです。自分の心の安定、健康のためにもまた機会を見つけてお話を聞きに行きたいと思います。

## 石巻市立渡波中学校 第1回学習会 11月16日(水)

【講話】薬物乱用防止教室

【講師】宮城県石巻警察署 生活安全課 課長代理 亀山 岳也 氏



<感想>

◇具体的な事例の説明で、生徒は身近な問題としてとらえることができたと思います。他人事ではなく、「自分の身は自分で守る」ことを強く意識できたと思いました。

◇講話を通して、薬物に対する意識が高くなったと思います。シンナーや違法薬物だけではなく市販医薬品も使い方では、人生を変えてしまうことに衝撃を受けていたようでした。

過去の「家庭教育学級だより」も公開しています。どうぞご覧ください。

○石巻市教育委員会 生涯学習課「家庭教育学級」ホームページ

URL=<https://www.city.ishinomaki.lg.jp/d0010/d0070/d0007/d0070/index.html>

